

GROWING!

実り多き1年になりますように…♪

あけましておめでとうございます。どうぞ今年もよろしくお願ひします。

新しい年を迎える、気持ちも一新、「今年は〇〇をがんばろう!」と考えている生徒も多いことでしょう。2学期の南陵祭では競技や合唱、係の仕事で活躍したり、学習では自分なりの勉強の仕方を身に付けて取り組んでいたりと、いろいろな場面で成長を見ることができ、嬉しく思っています。

3学期は1年生のまとめの時期であるとともに、2年生になるための準備期間でもあります。一人一人が具体的な目標を掲げ、それに向かって計画、実践して着実に進んでいけるよう期待しています。そして、生徒の皆さん笑顔で毎日の学校生活を過ごせるよう、1年生の職員一同、より一層の努力をしていきます。今後ともご理解、ご協力をお願いします。



総合的な学習の時間 「職業について考える」



職業調べレポート完成

11月から総合的な学習の時間では「職業」について学習をしています。まず、どんな仕事があるのか、なぜ働くのかについて考えました。その上で、生活するためだけでなく、社会のために役立ちたい、自分の特技を生かしたい、という気持ちをもっている生徒が多くいることが分かりました。次に、個人で興味のある職業について調べ学習を行い、レポートにまとめました。すでに自分のなりたい職業が明確に定まっている生徒もいます



が、親の仕事について調べている生徒もいました。この機会に、ご家族のお仕事の内容や「働く」ということについてご家庭でも話題にしてみてください。

働くにお話を聞く会

2月1日(水)の第5、6限に5名の講師さんをお招きして、「働くにお話を聞く会」を開催します。前後半でグループに分かれ、二人の講師さんからお話を聞きます。

<講師さんの職種>

- ・福祉・介護の仕事
- ・保育士
- ・飲食関係の仕事
- ・機械系のものづくりの仕事
- ・スポーツインストラクター

新学期は、質問を考えたり、係分担を決めていたりして、会の準備を進めていきます。

★★★実力テストがあります！★★★

2月3日(金)に実力テストを行います。2学期までに学習した内容が中心となって出題されます。定期テストとは違って範囲も広くなります。今までの学習内容を振り返り、どのくらい理解できているのかを確認できるチャンスです。ぜひ、事前に復習をして実力テストに臨んでください。復習には家庭学習で使っているテキスト「マイペース」を利用する方がお勧めです。苦手な単元をもう一度見直したり、巻末の応用問題に取り組んだりしてみるとよいと思います。

